



Antrag AN 096/2011/08-14
Status: öffentlich
Datum: 26.04.2011

Einreicher: Fraktion Bündnis für Hoppegarten

Betreff: Malerarbeiten an der Außenfassade des Schulcontainers der Gebrüder-Grimm-Grundschule

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit	Status
Gemeindevertretung	16.05.2011	Entscheidung	Ö

Beschlussvorschlag:

Die Gemeindevertretung Hoppegarten beauftragt die Verwaltung für den Schulcontainer an der Gebrüder-Grimm-Grundschule finanzielle Mittel für die Verschönerung der Außenfassade bereitzustellen. Nach einem Kostenvoranschlag einer Malerfirma sind dafür ca. 2000,- Euro erforderlich. Bei Ausführung durch die Projektgruppe des Einstein-Gymnasiums könnten diese Kosten noch wesentlich geringer sein. Die Verwaltung wird daher ferner aufgefordert zu prüfen, ob die Projektgruppe des Einstein-Gymnasiums die erforderlichen Kapazitäten hat, die Arbeiten kurzfristig auszuführen.

Sachverhalt:

Bei einer Befragung der Schüler durch Mitglieder der Elternkonferenz der Gebrüder-Grimm-Grundschule wurde durch die Schülersprecher auf die Schmierereien an dem Schulcontainer hingewiesen. Seitens eines Mitgliedes der Elternkonferenz wurde daher eine ortsansässige Malerfirma um eine Kostenschätzung gebeten. Hierbei wurde ein Kostenvoranschlag von ca. 1600-2000,- Euro benannt. Durch das gleiche Mitglied wurde zeitgleich Kontakt zu der Projektgruppe am Einstein-Gymnasium aufgenommen. Diese würden das Projekt gern übernehmen. Arbeiten dieser Projektgruppe kann man bereits vor der Verwaltung sehen, z. B. das Trafo-Häuschen (Bus) am Ärztehaus.

Das Aussehen gemeindlicher Einrichtungen sollte nicht vernachlässigt werden, insbesondere unseren Schülern sollten wir zeigen, dass Kinder uns wichtig sind. Ein schönes Lernumfeld trägt auch zur Zufriedenheit der Kinder und deren Familien bei.

Die Mittel hierzu könnten aus der Produktstelle 11.1.03601 (Erwerb beweglicher Sachen des Anlagevermögens-Beschaffung von I´Pad´s) bzw. 11.1.03.602 (Auszahlungen für den Erwerb von übrigen Sachanlagevermögen – 3000,- Euro aus Mittelübernahme für Laptops für GV´ler) entnommen werden, da die Beschaffung von I-Pads für die Gemeindevertreter auch zu einem späteren Zeitpunkt erfolgen könnte, so sie dann noch erforderlich sind.

Anlagen:

Antragskopie der Fraktion
Bündnis für Hoppegarten